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Bénéficiaire d'assurance vie

Par martin, le 02/11/2010 à 09:16

Bonjour,je voudrai savoir,si des enfants issus d'un demi-frère sont-ils consiérés juridiquement
comme de neveux ou comme des demis-neveux ou autres lors d'une succéssion d'assurance
vie.
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